Medienmitteilung BaselArea

Basel, 18. April 2016

Kontakt und weitere Informationen:

Thomas Brenzikofer, Head of Marketing & Communications
Telefon +41 61 690 20 44, +41 79 509 84 50; thomas.brenzikofer@i-net.ch

BaselArea erweitert den Vorstand um vier neue Vertreter aus der Wirtschaft

Ende 2015 haben die drei Organisationen BaselArea, i-net innovation networks und China Business Platform fusioniert und anfangs 2016 als die gemeinsame Innovationsförderung und Standortpromotion der Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft sowie Jura den Betrieb aufgenommen. Der Vorstand der neuen Organisation, präsidiert von Domenico Scala, wurde von i-net innovation networks übernommen. Per April ist nun das Führungsgremium von BaselArea um vier neue Vertreter aus der Wirtschaft erweitert worden.

Der bisherige Vorstand der neuen BaselArea setzte sich pro Trägerkanton aus je einem Vertreter der kantonalen Standortförderung sowie einem Vertreter aus der Privatwirtschaft zusammen. Dieser insgesamt sechs Mitglieder umfassende Vorstand wurde nun um vier weitere Mitglieder als Vertreter der Privatwirtschaft erweitert: Carole Woertz, Geschäftsführerin und Verwaltungsratspräsidentin Woertz AG; Martin Frey, Managing Director Headquarter EMEA Fossil Group Inc.; Adrian Bult, Investor mit diversen Verwaltungsratsmandaten sowie Arnaud Maître, Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident Louis Bélet SA. Damit ist nun jeder Trägerkanton mit einem Vertreter der kantonalen Standortförderung sowie zwei Vertretern aus der Wirtschaft vertreten. Präsidiert wird der Vorstand von BaselArea wie bisher von Domenico Scala. Als Vize-Präsident wurde neu Samuel Hess gewählt.

Lebensläufe zu den neuen Mitgliedern des Vorstandes finden Sie anbei. Eine Kurzvorstellung der bisherigen Mitglieder des Vorstandes finden sich auf www.i-net.ch/people/

Der rechtliche Sitz der neuen BaselArea ist in Allschwil im Switzerland Innovation Park Basel Area. Zudem wird der Verein BaselArea ab Mai 2016 neue Büroräumlichkeiten an der Dufourstrasse 9 in Basel beziehen. Im Jura ist BaselArea über Kooperation mit Service de l'économie et de l'emploi

und Creapole vor Ort präsent. Ab Sommer wird BaselArea als gemeinsame Organsation mit vereintem Servicesportfolio und gemeinsamer Website auftreten.

Übersicht des aktuellen Vorstands der BaselArea

Domenico Scala Präsident des Vorstands (bisher), Vorsitzender der Audit und Compliance

Kommission der FIFA sowie diverse Verwaltungsratsmandate

Samuel Hess Vize-Präsident des Vorstandes, Leiter Bereich Wirtschaft Kanton Basel-

Stadt (bisher, Kanton BS)

Thomas Kübler Leiter Standortförderung Baselland (bisher, Kanton BL)

Philippe Marmy Chef de projets - responsable secteur technologies et ingénierie,

République et Canton du Jura (bisher, Kanton JU)

Ahmet Muderris CEO Composites Busch (bisher, Kanton JU)

Renaud Spitz CEO Clariant Schweiz (bisher, Kanton BL)

Carole Woertz Geschäftsführerin und Verwaltungsratspräsidentin Woertz AG (neu,

Kanton BL)

Martin Frey Managing Director Headquarter EMEA Fossil Group Inc. (neu, Kanton

BS)

Adrian Bult Berater, Investor mit diversen Verwaltungsratsmandaten (neu, Kanton

BS)

Arnaud Maître Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident Louis Bélet SA (neu,

Kanton JU)

Innovationsförderung und Standortpromotion aus einer Hand

Die Region Basel ist weltweit führender Standort für Life Science und Innovation. Um diese Stärke weiter auszubauen haben die Nordwestschweizer Kantone Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Jura Ende 2015 die drei Organisationen BaselArea, i-net innovation networks und China Business Platform zur gemeinsamen Innovationsförderung und Standortpromotion zusammengeführt.

Unter der Marke BaselArea.swiss finden Firmengründer und Unternehmen aus dem In- und Ausland künftig Unterstützung für die erfolgreiche Umsetzung ihrer Projekte und Geschäftsvorhaben in der Region Basel.

Neuer Vorstand, kurz vorgestellt

Carole Woertz, Geschäftsführerin und Verwaltungsratspräsidentin Woertz AG, Muttenz (BL)



Carole Woertz (*1958) ist 1984 ins elterliche Geschäft eingestiegen und übernahm 2005 die Geschäftsführung der Woertz AG. Heute steht sie als Geschäftsleiterin und Verwaltungsratspräsidentin der Woertz AG vor. Sie engagiert sich zudem im Vorstand der Handelskammer beider Basel und ist im Beirat der Wirtschaftsförderung des Kantons Basel-Landschaft. Woertz hat nach der neusprachlichen Matur ihr Studium der Jurisprudenz an der Universität Basel mit dem Lizentiat abgeschlossen. Sie hat sich an der Ingenieurschule beider Basel im Bereich Elektrotechnik und Elektronik weitergebildet und an der Hochschule St. Gallen den Führungsintensivkurs für KMU mit Zertifikat abgeschlossen.

Martin Frey, Managing Director Headquarter EMEA Fossil Group Inc., Basel (BS)



Martin Frey (*1955) ist seit 2004 beim USamerikanischen Konzern Fossil Group Inc. tätig. Dort ist er als Managing Director Headquarter Basel für die Märkte Europa, Middle East und Afrika verantwortlich. Zudem ist er Verwaltungsratspräsident der zum Konzern gehörenden Schweizer Tochtergesellschaften Montres Antima SA Bienne/BE, STP Swiss Technology Production AG Manno/TI und STC Swiss Technology Components SA Glovelier/JU. Frey ist ausserdem Vertreter der Region EMEA im Stiftungsrat der Fossil Foundation. Vor seiner Tätigkeit bei Fossil Group Inc. war er in verschiedenen Funktionen für national und international ausgerichtete Unternehmen tätig. Er hat nach seinem Abschluss an der Kantonalen Handelsschule Basel diverse Weiterbildungsmodule im Rahmen des St. Galler-Management-Programms mit den Schwerpunkten "Strategie" und "General Management" absolviert.

Adrian Bult, Berater, Investor, diverse Verwaltungsratsmandate



Adrian Bult (*1959) ist als Berater und Investor tätig. Er ist Verwaltungsratspräsident von Swissgrid sowie der Enkom Gruppe und Verwaltungsrat bei Adnovum, Swissquote, Regent Beleuchtungskörper sowie Alfred Müller AG. Er ist ein profunder Kenner und ausgewiesener Experte der Schweizer ICT-Branche. So war er von 1998 bis 2007 Mitglied der Gruppenleitung von Swisscom und von 2007 bis April 2012 COO des Schweizer Bankensoftwareanbieters Avaloq. Bult studierte Betriebswirtschaftslehre und Marketing an der Hochschule St. Gallen für Wirtschafts- und Sozialwissenschaften (HSG).

Arnaud Maître, Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident Louis Bélet SA, Vendlincourt (JU)



Arnaud Maître (*1973) ist seit 2009 Geschäftsführer bei der Louis Bélet SA, Hersteller von Schneidewerkzeugen. Zudem hat er die Funktion des Verwaltungsratspräsidenten der Louis Bélet SA inne. Nach dem Studium arbeitete er bei Serono International SA in Genf als Regulatory Officer und später als Specialist, Corporate Regulatory Affairs. Zudem unterstützte er zwischen 1999 bis 2003 das Swiss Laboratory for Doping Analyses in Lausanne, zuletzt in der Funktion als Chief of Mission. Maître studierte an der Universität Basel Medizin und an der Universität Lausanne Biologie, wo er 1999 seinen Abschluss in Biologie machte.